



○ 生徒の様子から ～一気に秋が訪れた 10・11 月～

体育祭後、数々の取組が行われ、秋の深まりとともに生徒の成長も深まりの面が充実しました。以下、各取組についてお伝えします。

【読み聞かせ】

深まる秋に、読み聞かせボランティアの方からお話を聞きました。10月は1年生とかがやき学級で行い、絵本の読み聞かせではなく、「語り」として表情豊かな声のみで、お話を聞きました。それぞれの生徒の頭の中に、お話しの世界が広がりました。来ていただいたボランティアの方々の感想を紹介します。

（感想）

- ・中学校で初めてのお話の語りで、興味を持って聞いてくれました。日本や世界の昔話にたくさん触れてほしいと思いました。
- ・みんなよく聞いてくれて、楽しく語らせてもらった。よく集中して聞いてくれたと思う。

【体育祭クラスプレゼンテーション】

前回の学校だよりでは、各学年の体育祭の感想文を紹介しました。こうした感想文や各クラスのまとめをもとに、全校で体育祭を振り返り、今後の力にしようとする取組がこのクラスプレゼンテーションです。

各クラスが準備したプレゼン資料と代表の言葉で、全校が体育祭を振り返りました。全校で集合するのを避けたので、各クラス内でプレゼン内容を見て放送を聞くといった形式となったのが残念でしたが、発表者は、クラスを代表し、クラス一人一人が学んだこと、今後につなげていくこと、体育祭の取組が網野中学校をさらに前進させたことなどを語りました。どのクラスも、お世話になった先輩・後輩ブロックへの感謝の気持ちをつづり、しっかりとつながりの中で充実したのだなと感じました。

【各学年 総合的な学習 発表会】

11月は、総合的な学習の中でも10月行った体験学習を中心とした発表会が各学年で実施されました。体験学習では、地域の施設、事業所の方々にお越しいただいたり、訪問させていただいたりして体験的な活動に取り組み、各学年の内容について学びを深められました。得られた学びを、学年・クラス内で発表し、全員で共有しながら、地域の中で将来に展望を持って生きることなどについて思いを強くしました。

発表会には、お世話になった方々も参観していただきました。生徒は、緊張しながらも堂々と、体験で得られたことを発表しました。以下は参観に来られた方々の感想（一部抜粋）です。

（感想）

- ・発表に動画を使用するなどして、とても分かりやすくしている点がよかったです。真剣に取り組んだ様子が分かりました。
- ・スライドをそれぞれの班がよくまとめていて、ICTを活用しながらこんなに素晴らしい発表をするんだと感激しました。子ども達にとって、京丹後の魅力を感じてもらえたようでよかったです。



- ・しっかりとまとめができていて分かりやすかったです。話を聞く際にメモをしっかりととり、事後学習ができていたと感じました。
- ・プレゼン資料や発表方法はどれも工夫されており、個性が出ていて楽しく見させていただきました。今後もお力になれることがありましたらいつでもお声掛けください。
- ・スライドを上手に作っていたことに感心しました。もっと堂々と声を大きくしてもらえば完璧ですね！体験に来てくださり、こちら学びがありました！
- ・グループごとの特色もあり、素晴らしいと感じました。着目点の豊かさは、大人も見習うべきだと思います。他の職業も見て知る機会となり、良かった。

地域と学校の連携で、今年度の取組ができました。生徒の様子を地域の皆様に喜んでいただけて嬉しいです。いつもお世話になっている分のお返しが、このような形ではありますが、できた…でしょうか？ 今後も地域の皆様から学ばせていただき、お返しもして、地域と学校どちらも元気！を、追求しましょう。

【3年生英語 オンラインの取組】

3年生英語で、フィリピンの学校とオンラインでつなぎ、生徒同士でコミュニケーションを取り合う取組が行われました。ネイティブの発音を聴き取り、こちらの思いも英語でしっかりと伝えていました。通じるかなという不安と緊張がありました。同年代同士、笑顔があふれる貴重な経験となりました。



この経験が、より一層世界に目を向け、誰とでも関わられるようになるきっかけになるのでしょうか。

【3年PTA高校入試制度説明会】

10月28日（金）に、3年生PTA高校入試生徒説明会を行いました。夜分にも関わらず、多くの保護者の方にご参加いただきました。今年度の公立高校の入試制度について、学年主任から説明いたしました。保護者の皆さんは、進路選択・実現を間近に控える3年生の子ども達に、その大切さをしっかりと伝え、それぞれの子ども達が自分の力で道を切り拓いていくために、しっかりと学んでおられました。

入試制度は、毎年少しずつ変わっています。1・2年生の保護者の皆さんも、早くから注目していただくとうよいと思います。

【学園小中合同ボランティア…アルミ缶回収&あいさつ運動】

学園の児童生徒が協力する取組の一つとして、11月にアルミ缶回収&あいさつ運動が行われました。今年度は「幸缶度（こうかんど）」というスローガンを掲げ、それぞれの取組に以下のような思いを込めました。

- ・アルミ缶回収 … 缶に思いを込めて幸せを届ける。
- ・あいさつ運動 … あいさつを通して、つながりの輪を広げ、これからの学校生活をより充実させる。

→ 幸せ100%を目指そう！！

各ご家庭には、アルミ缶の提供についてお世話になりました。学園各小・中学校で非常にたくさんのアルミ缶が集まりました。換金し、ウクライナ支援やユニセフへの募金としていきます。

アルミ缶回収とともに、あいさつ運動も熱心に行いました。登校する生徒への声かけ…声をかけられ恥ずかしそうにしていた生徒もいましたが、執行部や学級委員に言われる前にあいさつをする生徒も出てきました。とても清々しい場がそこに生まれていました。



横に縦につながってきた学校行事。そこからの学びを自分の強さにして、自らの足で力強く歩いていく年度後半に入りました。生徒一人一人が自信を持って困難に打ち克ち、己の道を切り拓いていけるよう、学校・保護者・地域でより一層連携・協力していきましょう！！

網野学園

網野中学校だより



京丹後市立網野中学校

令和4年11月30日(水)発行 【第14号】

〒629-3101 京都府京丹後市網野町網野 2696 番地 HP <http://www.kyoto.ne.jp/amino-jhs/>

これぞ網中生！

秋の各種大会、文化的活動で見せた
本校生徒の頑張り！



第75回京都府中学校駅伝大会

男子 第18位 女子 第18位 ※ 丹後ブロックの代表として健闘の走りを見せました！

その他各種大会

◆丹後ブロック体操競技新人選手権大会

男子団体総合 **第1位**

男子個人総合 **第1位** 眞柴 慈温くん(ゆか3位、鉄棒1位、跳馬1位)

女子個人総合 **第1位** 福井 海音さん(ゆか2位、平均台1位)

◆丹後ブロック中学校ソフトテニス新人大会

男子団体の部 第3位

男子上級の部 **優勝** 池田 陽翔くん・城下 光二くん ペア

皆さん
おめでとうございます！

※ 個人の部の入賞は、優勝のみを紹介します。この他、上位に入賞している生徒も多数います。
11月末までの府の大会等にも出場し、善戦健闘しました。

文化的活動

◆人権擁護啓発ポスターコンクール **知事賞** 2年 野木 萌絵香さん

◆京都府「海の子」作品展

(絵画部門) 京都府漁業協同組合長賞 3年 田中 菜々美さん

京都府信用漁業協同組合連合会会長賞 2年 稲垣 彩音さん、3年 野村 桜子さん

佳作 2年 濱岡 乙姫さん、塩垣 蒼羽くん

(作文部門) 京都府漁業協同組合組合長賞 1年 久保 日菜美さん

◆明るい選挙啓発ポスター 佳作 3年 東 夕夏さん

◆「障害者週間」啓発ポスター及び体験作文コンクール

(ポスターの部) 優秀賞 2年 田茂井 櫻千くん

◆中学生人権作文コンテスト京都大会 KBS京都賞 3年 高家 詩乃さん

◆第14回全国龍馬コンクール イラスト部門 審査員特別賞 高家 詩乃さん





学校行事予定

- ◇ 3日(土) 数学検定
- ◇ 5日(月) 三者面談 5分短縮5時間授業 ~20日(予備日21・22日)
- ◇ 7日(水) 読み聞かせ(3年、かがやき学級)
- ◇ 10日(土) 卓球部 はしうど杯(丹後社会体育館)
- ◇ 11日(日) 3-2学級行事
- ◇ 23日(金) 2学期終業式
- ◇ 24日(土) 冬季休業~1月9日 平日の午前中…学習会・面接練習・部活動等実施予定
- ◇ 28日(水) 学校業務休止~1月4日(水)
- ◇ 31日(土) 大晦日



※ 世の中の種類状況により、上記予定の時期・時間帯・内容等に変更が生じる場合があります。

●12月下校時間の予定(SBも)

- ・ 1、2日 ①16:20 ②17:30
- ・ 5~20日の月・火・木・金 ①14:55 ②16:00 水 ①14:40 ②16:00
- ・ 21日 ①14:40 ②16:00
- ・ 22日 ①14:55 ②16:00
- ・ 23日 午前中下校(時間調整中)



【1月】

1月の行事
予定も少し
だけ紹介!

- ◇ 1日(日) 元旦 ◇ 2日(月) 振替休日 ◇ 9日(月) 成人の日
- ◇ 10日(火) 3学期始業式 選挙管理委員会
- ◇ 11日(水) 3年市学力検査 選挙運動~17日
- ◇ 12日(木) 一斉専門委員会 ◇ 13日(金) 英語検定 小6保護者入学説明会
- ◇ 18日(水) 生徒会立会演説会・選挙 ◇ 23日(月) 中間テスト期間部活動停止~27日
- ◇ 25日(水) 中間テスト(3年のみ) ◇ 26日(木)・27日(金) 中間テスト(全校)
- ◇ 27日(金) PTA学園合同あいさつ運動



○ 三者面談 大変お世話になります。

以前にご案内いたしましたとおり12月5日から20日の期間に、2学期末の三者面談を実施します。保護者の皆様にはお時間を割いていただきますが、どうぞよろしくお願いいたします。

面談では、2学期のお子様の頑張りをお伝えするとともに、3学期や来年度を見据えて今から何を頑張っていくのかなどを話題の中心とします。三者で話し合うことで、お子様が元気づけられるようなものになればと思います。

三者面談期間中も部活動を並行して行います。自動車で学校に来られる際は、敷地内での生徒の活動に気をつけ、安全に通行・駐車していただくようお願いいたします。